
Ce qui me rend heureuse,

c'est de croiser encore dans

la vie, des signes d'amour, de

respect de l'autre, d'espoir, de

confiance et des messages

comme les vôtres. Pour moi,

ce sont des rayons de soleil

constants qui illuminent ma

journée et qui me redonnent

espoir en l'avenir.

Anah 60 ans Poissy
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